

Martes 19 de Septiembre de 2006

SE PRESENTA EL VIERNES Y SE FUSIONARÍA CON EL EJECUTIVO

Proyecto aprista sobre pena capital casi listo

El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén, informó que este viernes 22 su bancada entregará su proyecto de ley sobre la pena de muerte, el mismo que, según se supo, podría ser fusionado con el que alcance, a su vez, el Gobierno al Poder Legislativo, en los próximos días.

Velásquez explicó que su iniciativa legislativa, al igual que la del Ejecutivo, no considera que para instaurar la pena capital para los violadores de menores de siete años -como propone su texto- el Perú tenga que retirarse de la competencia del Pacto de San José, y puso como ejemplo el caso de Guatemala, en donde se estableció esta sanción sin mayores consecuencias.

Sin embargo, el defensor adjunto para los derechos humanos, Eduardo Vega, advirtió que "no hay forma de instaurar la pena de muerte en el país sin denunciar el Pacto de San José" y que, cuando se imponga la primera condena, el sistema interamericano de justicia actuará contra el Estado peruano.